

Enero 29, 2015

Se llevó a cabo ayer la firma de un convenio entre la provincia y la municipalidad de Loncopué, para financiar labores en la Estación Agrozootécnica de Campana Mahuida. Se trata de un aporte no reintegrable por 300 mil pesos que se destinará a salarios en el período comprendido entre el 1º de enero hasta 31 de diciembre del corriente año.

La firma del convenio estuvo a cargo del ministro de Desarrollo Territorial, Leandro Bertoya, en representación de la provincia y la intendente de Loncopué, María Fernanda Villone. También participó la subsecretaria de Producción, Amalia Sapag.

*Leer nota completa en:* [Neuquén Informa \(+\)](#)